

El ciclismo generó un fuerte movimiento con más de cien participantes

Escrito por Administrador
Miércoles, 15 de Abril de 2009 00:00

{besps}deporte15042009|width=215|height=143{/besps}

El domingo se corrió la primera competencia del año de ciclismo en las 33 hectáreas, predio que núcleo un importante número de espectadores que alentaron a los participantes.

Tanto el momento de largada como la llegada de cada uno de los ciclistas fue propicio para los aplausos, dando cuenta del entusiasmo que despertó el deporte no solo en los competidores.

Cabe aclarar que los titulares suman puntos desde la próxima competencia para el campeonato, mientras que los invitados siguen de manera participativa, y todos los interesados en sumarse, lo pueden hacer en cualquier momento del año, debido a que el fin de estas competencias es el fomento de la actividad física y la práctica de deportes para todas las edades.

Este año no habrá campeonato de duatlón, pero sí de ciclismo, siendo la próxima competencia el 19 de abril en el circuito de La Paz.

Las categorías fueron armadas con la suma de las edades de los participantes siendo hasta 80 años, más de 80 años y mixto.

En la categoría hasta 80 años, el resultado de llegada fue el siguiente (titular e invitado de manera respectiva en cada pareja mencionada): los campeones fueron León Belacortú y su invitado Eugenio Cova, Luis Castillo y Lucas Cabral, Lautaro Marincioni y Alejandro Rosales, José Luis Demichelis y Omar Biroccio, Rubén Outon y Diego Leguizamón, Ricardo Garino y Maximiliano Sciaini, German Olasagaste y Maximiliano Burgio, Alejandro Couture y Dario Ferreira, Luis

El ciclismo generó un fuerte movimiento con más de cien participantes

Escrito por Administrador

Miércoles, 15 de Abril de 2009 00:00

Demichelis y Sergio Sanchez, Rafael Di Nezio y Maximiliano Perroni, Eduardo Leguizamón y Pablo Rodríguez, Luis Calcaterra y Matías Couture, Alejandro Furiasse y Jorge Scattolini, Roberto Reynoso y Silvio Torres, Jorge Borges y Enzo Milanese, Daniel Salinas y Matías Salinas, Ricardo Sale y Carlos Nievas, Claudio Quintana y Sergio Rodríguez, Marcelo Laredo e Ignacio Laredo, Raúl Messina y Matías Liñeiro, y Gustavo Violini junto a Marcos Porcel de Peralta.

Por su parte, en la categoría más de 80 años, los primeros fueron Martín Zaniratto y Héctor Cornali, Miguel Reynoso y Ramón López, Jorge Salvatierra y Ricardo Eguzquiza, Leonardo Couture y Juan Martín, Fabricio Pisani y Edgardo Campeche, Daniel Outon y Rubén Ratto, Ricardo Aguilera y Eduardo Salinas, Horacio Ranzella y Juani Colombo, Néstor Alvarez y Hugo Moscoloni, Enrique Fernández y Enrique Fernández, Gerardo Dure y Daniel Moscoloni, Carlos Zaniratto y Benito Martín, Roberto López y Miguel Cintioli, Abel Illescas y Carlos Rodríguez, Eduardo Peralta y Maximiliano Garavento, y Homero Correa junto a Gustavo Ferranti.

En la categoría mixto, las posiciones fueron las siguientes: Eduardo Evangelista y Marcela Gardillan, Carlos Vivas y Andrea Dichiara, Mario Demichelis y Natalia Demichelis, Fabio Silvert y Verónica Pierella, Natalia Herrera y Alejandro Bonavía, Yolanda Biroccio y Alicia Auneset, Natalia Abraham y Martín Macedo, Walter Ciani y Marcela Clausel, Juan Illescas y Sandra Duffo, Francisco Pesce y Pia Justo, Carlos Sampallo y Ayastui, Leticia Reyna y Natalia Reyna, Soledad Farías y María Inés Ardiles, Diego Avadía y Alejandra Zaniratto, y Miguel Arsenegui junto a Paola Saracini.

Participaron 106 ciclistas, que le brindaron un momento agradable al público que no se movió de las 33 hectáreas, un espacio que ya forma parte de la vida de nuestra comunidad.